

Kasrem 142/Tatag Hadiri Upacara Hari Bakti Pemasyarakatan Tahun 2024

M Ali Akbar - SULBAR.JARNAS.OR.ID

Apr 29, 2024 - 13:58



Mamuju – Komandan Korem (Danrem) 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si yang diwakili Kasrem 142/Tatag Kolonel Arh Dedik Ermanto, S.I.P., M.T hadir Upacara meperingati Hari Bakti Pemasyarakatan ke- 60 tahun 2024 dengan tema "Permasyarakatan Pasti Berdampak" bertempat di Tribun Upacara Merah Putih Kompleks Kantor Gubernur Sulawesi Barat jalan Abd. Malik Pattana Endeng Mamuju Prov. Sulbar. Senin (29/04/2024)



Upacara peringatan Hari Bakti Pemasarakatan dipimpin langsung oleh Pj Gubernur Sulbar Prof Zudan Arif Fakrulloh.

Dalam kesempatan itu, Pj Gubernur Sulbar menyampaikan sambutan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia (Menkumham), Yasonna H. Laoly.

"Atas nama pemerintah Provinsi Sulbar dan masyarakat mengucapkan selamat hari bakti pemsarakatan ke 60," kata Prof Zudan.

Ia menyampaikan, bahwa peringatan Hari Bakti Pemasarakatan ke -60 dengan tema Pemasarakatan PASTI Berdampak, bukanlah kegiatan seremonial semata, tetapi merupakan wujud komitmen untuk menjawab berbagai tantangan kedepan yang selaras dengan arah dan tujuan pemsarakatan.

Melalui momentum tersebut, seluruh jajaran Lembaga Pemasarakatan diminta untuk selalu berpegang dan berkomitmen menjadi insan Pemasarakatan yang senantiasa berkinerja tinggi.

"Tetaplah menjaga integritas dan berbudaya anti korupsi, serta menyumbang berbagai prestasi seraya menghindarkan diri dari perilaku kurang terpuji," ucapnya.



Ditempat yang sama Kasrem 142/Tatag Kolonel Arh Dedik Ermanto mengucapkan selamat Hari Bakti Pemasarakatan yang ke 60 tahun,” ucap Kolonel Dedik Ermanto

“Semoga di momentum hari ulang tahun pemasarakatan ini dapat memperkuat Komitmen jajaran pemasarakatan dalam berkinerja, meningkatkan motivasi, dan memacu inovatif dalam mencapai tujuan sistem pemasarakatan dan menjadikan warga binaan yang berhadapan dengan hukum bisa kembali utuh ke masyarakat hal ini sesuai dengan tema Pemasarakatan pasti berdampak,” tandasnya.

Turut hadir pada acara tersebut Kakanwil Kemenkumham Sulbar Drs. Marasidin ,Bc.I.P.,M.H, Asisten Pembinaan Kajati Sulbar Sinyo Redy Benny Ratag, SH., MH, Ketua Pengadilan Tinggi Agama Sulbar Drs. H. Muhammad Alwi, M.H., Karo Rena Polda Sulbar, Kombes Pol. Fadjar R. Rasjid, S.E, M.M., Kabag Ops Binda Sulbar M. Nur Wahyudin, Dankal Manakarra II-6-66 Kapten Laut (P) M.Aman Laguna , Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasarakatan dan Kepala Unit Pelaksana Imigrasi Kemenkumham Kanwil Sulbar serta para tamu undangan.